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ドライＴシャツ（カラー） 税込 2,970,000

のぼり 税込 550,000
のぼり用ポール 税込 440,000
のぼり用スタンド 税込 264,000
ピンバッチ 税込 385,000

小計 4,609,000
支部への運搬費 50支部×2,000円×2回 税込 200,000

【トーチランおよびユニファイドリレー】
トーチ　燃焼時間14分 3本×60,000円 税込 198,000
ローソクトーチホルダー 50支部×4,400円 税込 220,000
運搬用LEDランタン 50支部×2,500円 125,000
応援フラッグ 50支部×23,000円 税込 1,265,000
全国トーチラン賛助金 20地区×100,000円 税込 2,000,000

【大会運営】
大会表彰メダルおよび参加賞 2,700個 税込 2,400,000
メダル額装 50個 税込 720,000
ライオンズＰＲ用ビデオ 一式 税込 400,000
大会ＰＲ用ポスター 一式 税込 600,000
プログラム印刷 100Ｐ×4,000部 税込 1,850,000
ケータリング費用 単価650円 3500名×715円 税込 2,502,500

5000名×715円 税込 3,575,000

予備費 441,913
21,106,413

2022年 第8回スペシャ ルオリ ンピッ ク ス日本
夏季ナショ ナルゲーム・ 広島 ( 予算案）

収　　入
330複合地区～337複合地区　　2892クラブ（2021年4月現在）※1クラブ5000円 14,460,000
2020年日本冬季ナショナルゲーム　ＭＤ331より繰越金 6,646,441

合　計 21,106,441

支　　出

合　計

200個×1,320円
3,500個

11/5～6選手団

3,000枚×990円

1,000枚×550円

11/2～6　役員・スタッフ・ボランティア

1,000枚×440円

適　用 単　価 金　額
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2022.10.23

103% 14,855,276
6,646,441

ドライＴシャツ（カラー） 税込 880,000

のぼり 税込 363,000
のぼり用ポール 税込 224,400
のぼり用スタンド 税込 104,500
ピンバッチ 税込 231,000

予算乖離 ▲2,800,600 小計 1,802,900
支部への運搬費 50支部×2,000円×2回 税込 200,000

【トーチランおよびユニファイドリレー】
トーチ　燃焼時間14分 SOレンタルにて
ローソクトーチホルダー SOレンタルにて
運搬用LEDランタン 50支部×1,500円 税込 82,500
応援フラッグ 50支部×23,000円 税込 LCIF
全国トーチラン賛助金 20地区×100,000円 税込 2,000,000

【大会運営】
大会表彰メダルおよび参加賞 LCIF
メダル額装 1,199,484

46個 税込 999,570
ライオンズＰＲ用ビデオ（説明用） 一式 税込 100,000
大会ＰＲ用チラシ 一式 税込 80,000
プログラム印刷 LCIF
ケータリング費用 LCIF
追加要望：ロゴ入り大会用マスク 税込 770,000
追加要望：表彰用手袋（コロナ対策） 92,000

7,326,454

余剰 14,175,263

2022年 第8回スペシャ ルオリ ンピッ ク ス日本
夏季ナショ ナルゲーム・ 広島 ( 日本L: 実行進行）

収　　入
330複合地区～337複合地区　　2892クラブ期首目標額：14,460,000円
2020年日本冬季ナショナルゲーム　ＭＤ331より繰越金（4月現在）

合　計 21,501,717

支　　出
金　額

（大会ロゴにより４色➡６色へ変更）

大9個（27,000）：小37個（16,500）＋送料

合　計

100個×1045円
3000個

800枚×1100円

600枚×605円
600枚×374円

適　用 単　価

400set×230円
10,000枚×77円
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2022.10.23

大会表彰メダルおよび参加賞 2,377個 税込 1,626,270
プログラム印刷 76Ｐ×3,200部 税込 1,320,000
ケータリング費用 単価650円 2,716名×750円 税込 2,037,000

1,478名×750円 税込 1,108,500
3,776名×750円 税込 2,832,000

応援フラッグ 47支部×13,200円 税込 620,400
概算：宿泊 (7.15 son本部より） 26,000,000
コロナ対策費 (7.15 son本部より） 278,830
補正予算 (7.15 son本部より） 2,577,000

38,400,000

余剰 0

2022年 第8回スペシャ ルオリ ンピッ ク ス日本
夏季ナショ ナルゲーム・ 広島 ( LCI F： 実行進行）

収　　入
LCIF拠出金（128円計算）　＄300,000 38,400,000

合　計

合　計 38,400,000

支　　出
適　用 単　価 金　額

11/5～6選手団

11/2～6　役員・スタッフ

11/2～6　ボランティア他
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2022～2023 年度 
336複合地区 10月度ガバナーWEBミーティング 議事録 

開催日時：10月3日（月）午前10時30～12時10分 
司会：MD336事務局運営委員長 水野 勝則 

出欠

336複合地区ガバナー協議会議長 池原 堅 ○

336複合地区ガバナー協議会副議長（A地区ガバナー） 市村 通夫 欠

336複合地区ガバナー協議会副議長（B地区ガバナー） 西尾 愼一 ○

336複合地区ガバナー協議会幹事（D地区ガバナー） 中島 繁 ○

336複合地区ガバナー協議会会計（C地区ガバナー） 弓場 秀俊 ○

336複合地区ガバナー協議会事務局運営委員長 水野 勝則 ○

336複合地区ガバナー協議会事務局運営委員（市村ガバナー代理） 後藤田邦裕 ○

336複合地区ガバナー協議会事務局長 高杉 貴恵 ○

336複合地区ガバナー協議会事務局員 太田美恵子 ○

1．議長挨拶

336複合地区ガバナー協議会議長 池原 堅
色々と議題があり協議に時間が掛ることが想定されるが、第2回のガバナー協議会では時間の

制約が有るので、事前の 10 月初旬に会議を行い、議題に沿って皆さんから意見を頂戴した上、

第2回のガバナー協議会に提出していきたいと思うので宜しくお願いしたい。 

2．議事録作成人の指名 
池原議長より議事録作成人として336複合地区ガバナー協議会副議長（B地区ガバナー）西尾

愼一が指名された。

3．議事 
①第59回済州島オセアル大会参加申し込みについて 
●池原議長； 標記の件について9月13日執行委員会それから15日にはチョイ大会委員長が東

京に来日し、オセアル大会は開催決定した旨発言があった。決定をしたが、各地区の状況について

配布資料に記載の通り韓国側より 4000 人の登録要請があり、それに基づく各地区の割当合計は

4190名となるが、現状は登録が進んでいない。理由は、チャーター便の確保と済州島までの交通手

段が確保出来ない事にあり8複合共に右往左往しているが、中にはチャーター便を確保している地

区、検討している地区も有る。当地区は近畿日本ツーリストを経由して参加準備をしているが、内

容としてはホテルが確保出来ない状況である。従って、9月13日の執行理事会ではホテル確保のた

めにも先ず登録を進めるよう話があった。その後MD336で登録者の中から何名に参加していただ
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くか協議する事になる。したがって本日各地区での現状と今後の方向性について話を進めたい。但

し、登録締切が10月末なので残された日にちが少ないので審議をおねがいしたい、ちなみにMD336
の割当は500名なので単純に4地区で割ると1地区あたり125名となる。 
●水野事務局運営委員長； A 地区の市村ガバナーが欠席のため代理の後藤田さんに発言を頂き

たいが、機器の関係で音声が出ないようなので次にB地区西尾ガバナーにお願いします。 
●西尾ガバナー； 募集要項が配信されたが費用の記載が無いなかで会員に参加要請をするのは

難しい状況にある。更に準地区割当の125名は以前話したとおり天文学的な数値ではないかと思う

が、現状としては参加を要請すべく募集要項を各クラブに配信した所である。

●水野事務局運営委員長； 有難うございました。次にC地区弓場ガバナーにご意見を頂戴した

いと思います。

●弓場ガバナー； 済州当オセアル大会は準地区125名の割当で、資料によると旅行費用は2人

で 394,430 円、一人当たり約 20 万円の自己負担として必要となり、125 名になるよう努力はする

が非常に厳しい状況にある。とりあえず 10 月末までに登録料 110 ドルの登録申込を各クラブに配

信しようと考えている、

●水野事務局運営委員長； 有難うございました。次にD地区中島ガバナーお願いします。

●中島ガバナー； 登録案内資料は全クラブに配信しているが、公式訪問の際に色々話をしても、

当時オセアル開催がハッキリしていなかった事も有り各クラブの反応は鈍い。ただ、登録だけして

欲しいといっても広島大会の因縁が感じられ、努力はしているが125名集まるかどうか分からない。 
●水野事務局運営委員長； 有難うございました。先ほど弓場ガバナーの発現に有りましたが、

費用は一人 20 万円位で日程の案内を見ると 5 日間と厳しい条件となっており、そこが参加者が集

まらない原因となっていると思うが議長のお考えは如何でしょうか？

●池原議長； 皆さんから現実の報告を頂いているが、第 58 回の広島大会のときはご存知の通

り韓国から 1000 人の参加ということであったが、実際には 200 人の参加でしかなかった。ただ、

200～300人分の登録料は入ったはずだが結果的に2000万円の赤字を出すに至った。チョイ大会委

員長にはその事について話はしたが、立場上日本からは 4000 人の参加登録は出来ませんと言う事

は言い切れなかったので、とりあえず了解したという形にはなったものの現状厳しい状況にある。

ただ、出来ないから出来ないという話をしたらMD336 が槍玉に挙がる。議長になれば分かると思

うが、立場上言える所までは発言するが、最初から出来ないというのは言えなかったので、とりあ

えず中島ガバナーの発言にあった通り 110 ドル（10 月末を過ぎると 130 ドル）の登録だけでもお

願いしたい、その中で何人かでも参加出来る様に努力していただきたいと思う。

●水野事務局運営委員長； 有難うございました。皆さん引き続き目標に向かって努力して頂く

事と、広島大会でも韓国からの登録料は参加人数以上あったということで、先方としては登録さえ

してもらえばありがたいはずで、各地区が登録だけでも進めてもらうというのが現実的かなと思う。 
●池原議長； 59回のオセアルに限らず、3年後MD331が札幌大会を候補地として立候補して

いる。従って、協力をしていかねばならない側面もある。又、今回のオセアルフォーラムは 11 月

24日から28日までであるが、25日にMD336の懇親会も計画している。今年のモントリオールで
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も二十数名の参加でしかなかったが、今日すぐの結論と言うわけには行かないが、各地区で努力を

して頂きたい。又、旅行代金については近畿日本ツーリストが作成したものであり、モントリオー

ルでもあったとおり、他の旅行会社を利用すれば別の見積もりが有ると思う。決して近畿日本ツー

リストの利用が限定されているわけではない。

●水野事務局運営委員長； 有難うございます。では次の議題に進みます。議長説明をお願いし

ます。

②GATサクセスストーリー進捗報告会について説明と選出について 
●池原議長； 標題の件について城阪全域リーダーより案内が来ており、12月5日に東京中野で

13：30～16：30 までの予定で開催される。登録料は一人 2,000 円でMD の各地区より 41 名の参

加要請がある。内訳は、21名が複合地区で20名が準地区となっているが、私達のMDで皆さん如

何考えているか、又、これにちなんで各複合地区から地区ガバナー1 名による成功事例の発表者を

出す事、各準地区は GAT4 チームから各 2 名による発表選出することがあるので、GAT コーディ

ネーターを含めて選出を検討しなければならない。ということで、突如として依頼が入っているが、

まず、現状として進めていかざるを得ないので検討いただきたい。難しい質問では有るが、締め切

りは11月15日迄となっているので報告をさせていただいているが、運営委員長、質問等受けて頂

きたい。

●水野事務局運営委員長； それでは、今の報告について質問はありますでしょうか？中島ガバ

ナー如何でしょうか？

●中島ガバナー； この依頼が来たときに内容が良く理解できず選任をしていない。今の説明で

は 2 名づつ 8 名必要であるが、このことについてMD として 8 名なのか準地区として 8 めいなの

か実行レベルでの内容が良く理解できなかったのでアクションは起こしていない。今日このことに

ついて具体的な話が聞けるものと思っていた。各準地区の考えも聞かせて欲しい。

●水野事務局運営委員長； 有難うございました。次にC地区の弓場ガバナーお願いします。

●弓場ガバナー； C 地区ではGAT 会議を ZOOM にて 10 月 11 日に予定している。それまで

に人選や成功事例について委員長に連絡し会議で決定したいと考えている。

●水野事務局運営委員長； 有難うございます。それでは次に西尾ガバナーお願いします。

●西尾ガバナー； この発表は準地区でのはっぴょうなのか、それともMDとしての発表なのか、

そこをハッキリしないと準地区での対応が変わってくると思うが？文章からすると MD でガバナ

ー1名による成功事例の発表、MD内GAT4チームの中から1チームが発表する事になると思うが、

35の準地区発表となると大変な時間が必要となる。ここの説明をお願いしたい。 
●池原議長； 基本的には成功事例なので事例の有る地区、無い地区がある。無い地区は出せな

いが、依頼はMDに来ているので、MDで選出という事になる。従ってガバナー1名、GAT4チー

ムを出すのもMDとなる。但し、準地区まで掘り下げないと事例が無い可能性もある。従って成功

事例について減ガバナーが思い浮かべて頂きたいが、かなり厳しい部分がある。まずは各準地区で

成功事例を出していただき、複合で選出する形になる。
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●水野事務局運営委員長； ということは、此処にあるように地区ガバナー1 名を決めていかね

ばならないということか？

●池原議長； 事例が出てきて、その中から決める事になる。例えばB地区から出てくればB地

区のガバナーが発表し、GATの中でGSTに成功事例があればそのチームが発表する事になる。発

表時間は8分程なので、短い発表となる。 
●水野事務局運営委員長； 分かりました。という事は各準地区から成功事例を掘出すというこ

とが先決と言う事になる。各準地区ガバナーよろしくお願いします。

●高杉事務局長； 本件に関し、旅費と登録料の拠出は如何考えているか？

●池原議長； 準地区からの参加で、仮に複合の代表として出る場合にどちらが負担するのかと

言う事だが、経費が逼迫しているので今後検討する必要が有る。

●水野事務局運営委員長； 旅費と登録料の拠出場所は今回決めずに、状況によって決めるとい

う事で次回決定する事でよいか？

●各ガバナー； 時回ガバ協のときの決定で了承する。

●水野事務局運営委員長； それではそういう事でお願いします。時間の関係で③の議題に進み

ます。池原議長説明をお願いします。

③MD336会則・付則運営マニュアル編集委員会 運営マニュアル改訂について 
●池原議長； 9 月 27 日に MD の会則・付則運営マニュアル委員会を開催した。本年度かライ

オンズ必携弟 60 版が各クラブに届くと思うが、それを基に 2018～2019 年度に改訂してから改定

していない運営マニュアルを記載の通り担当を決めて弟2回の11月9日、弟3回の12月14日に

委員会を開催し改定を完了したいという状況である。

●西尾ガバナー； レジュメのB地区担当が難波となっているが、榎本の間違いなので訂正をお

願いしたい。

●水野事務局運営委員長； 本件についてその他何か質問は？無ければ次の議題④に進みます。

④MD アラートセミナーについて（10/7）進捗状況 
●池原議長； アラートセミナーが 10 月 7 日に開催されるが、当初色々あったが何とか参加者

が200 名を越した状況。A,B には協力いただき略目標に達しており、C、Dも追込みをして頂き、

最終的に MD335、MD337 を加えると約 230 名近くの参加者を募る事が出来た。いろいろ無理を

申し上げたが、開催できそうな状況となったので報告をさせて頂く。各地区に費用の割り振りをし

ているが、これも何とかお願いしたい。又、香川大学から学生さんをセミナーにお呼びしよう、そ

して参加していただけそうという話が出ていたが、この件につき大学がA地区なので負担はA地区

がするということになっている。最終的に何名参加されるかは現時点で判明していない。

●水野事務局運営委員長； 本件について質問があれば・・・

●高杉事務局長； 本件に関し、複合地区役員の旅費を如何するか決めていただきたい。

●池原議長； 複合地区役員の旅費に関しては、複合で負担しなければいけないと思うが、意見
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を聞きたい。

●水野事務局運営委員長； そういう事なので先ず弓場ガバナーに意見を頂戴したい。

●弓場ガバナー； 許されるのであれば、厳しい状況ではあるが、複合の負担が可能ならば助か

ります。

●高杉事務局長； 対象は何処までとなるか？議長、ガバナー、アラー委員長、班長、副班長の

皆さんに出した方が良いか？

●池原議長； 基本的には副班長までと思うが、副議長もおり、私の一存では決定出来ないので

皆さんの意見を頂戴した上で決定したい。

●西尾ガバナー； 基本的にはMDの役員、委員の部分ですから副班長までと思う。

●高杉事務局長； 一般社団の部分（班長と4名の副班長）もMDに加えてよいか？ 
●池原議長； 一般財団が参加した場合如何するか？参加が無いのであれば、一般社団の部分も

出して下さい。私はそう思うが如何か？皆さんの意見は？皆さんの意見を聞いて決断したい。

●水野事務局運営委員長； 中島ガバナーは如何でしょうか？

●中島ガバナー； 何処までをというのは厳しい線だと思うが、MDの役員さんにはMDで負担

した方が良いと思う。

●高杉事務局長； 複合の組織図の中の複合地区役員となっている方でアラートセミナーに出席

されるかたについては、全員分複合地区で旅費を出すという事で良いか？

●水野事務局運営委員長； 皆さんの意見は役員全員と言う事なので、そういう事で良いか？（画

面上で全員OKサイン。）では高杉事務局長そういう事でお願いします。 
●高杉事務局長； 懇親会登録料は皆さん自腹でよいか？（画面上で全員OKサイン。） 
●水野事務局運営委員長； それでは次⑤の議題について池原議長お願いします。

⑤MD336議長会開催について 
●池原議長； 本年度、議長会の開催について承認を受けており、第1回目の開催にこぎつけて

いる。第1回の開催について、発起人である谷野元国際理事の提案でもあったので10月25日（火）

に地元下関のみもすそ川別館で開催される。歴代議長をピックアップし色々調査しガバナーにも協

力いただいた結果19名のメンバーにより開催される運びとなった。この会は、地区の発展と複合・

準地区の諸問題についてアドバイスを目的とする議長会にして行く事を目的として開催される。但

し、任期や開催時期等の詳細については第1回の議長会で諮る予定である。又、現議長を当会に呼

ぶかどうかは議長会で諮っていただき、必要と判断されれば参加となるが予算が厳しい中の経費負

担となる。ちなみに、今回の議長会は全て自費での参加となっている。皆さんの意見を聞きたい。

●水野事務局運営委員長； 今の説明について意見はどうか？西尾ガバナー何かありますか？

●西尾ガバナー； 特にありません。既に対象者に案内しており回答待ちとなっている。

●水野事務局運営委員長； 弓場ガバナーいかがでしょうか？

●弓場ガバナー； 特にありません。

●水野事務局運営委員長； 有難うございます、中島ガバナーいかがでしょうか？
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●中島ガバナー； 予算が厳しい折、今回自費での実施であり特に問題は無いと思っている。

●水野事務局運営委員長； 有難うございます。私から質問ですが、私は何か司会とかするので

しょうか？

●池原議長； 質問の件について後ほどお話させて頂きます。（笑い）勿論自費で。事務局は行く

予定は無い。前議長について例の件について皆さんに諮り結論を得ており、案内は出しているが、

参加されるかどうかは分からない。

●水野事務局運営委員長； 有難うございました。それでは⑤は計画通りということで宜しくお

願いします。次に⑥の議題に進みます。

⑥MD336次期議長選出について 
●池原議長； 次期議長選出の時期となっており、現地区ガバナー4 人と次期エレクト候補 4 人

の方が話しを進める状況にある。現在の所で聞いている内容ではあるがA地区・B地区では立候補

者が決まっており、D 地区からも立候補される模様、C 地区からは立候補の予定は聞いていない、

従って4地区のうち3地区から立候補の予定がある状況で進行中である。ただ、正式ではないので

ルールに従い 10 月 27 日の第 2 回ガバ協後 12 月 10 日（土）迄に議長宛に立候補の届けを提出し

て頂くよう進めていく。3人のガバナーに意見をお聞きしたい。 
●水野事務局運営委員長； 有難うございました。そういう事でご意見はありますでしょうか？

中島ガバナーどうぞ。

●中島ガバナー； 今聞きましたが、3 人の立候補となると 1 回で決まらない可能性が高い。従

って12月10日迄に会議開催の必要があると思うのでスケジュールを決めていただきたい。 
●池原ガバナー； 事前に会議を開催するよう計画します。

●水野事務局運営委員長； 弓場ガバナー、いかがですか？

●弓場ガバナー； C地区は立候補しないので見守る状況です。

●水野事務局運営委員長； B地区西尾ガバナーいかがでしょうか？

●西尾ガバナー； 3 地区から立候補ということは、今まで有ったローテーションは無くなると

いう認識で良いか？

●池原ガバナー； 前年度のガバ協で次はB地区というのは一応審議されているが決定はしてい

ない。何故かといえば、最終的にはエレクトの4人が決定すべき事案である。西尾ガバナーの発言

どおり前年度のガバ協でB地区という話しはあるものの、最終的には現ガバナー4人にアドバイス

を頂きエレクトが決定する事になる。自薦・他薦があるので、仮にB地区で立候補者が決定したと

しても、他地区から立候補者が出れば協議をしなければならない。そのようにならないよう上手く

コントロールして行わないともめ事の原因となる。

●高杉事務局長； 立候補推薦書の届出について、覚書の中には厳封をもってとあるが、封書で

うけるのか、メール等電磁的に受けるのかについて次年度決めようという話があったが、その点に

ついて如何か？併せて、第一副地区ガバナーにサインを頂く際に押印が必要となるが、昨年弓場ガ

バナーより、デジタルの時代なので押印はやめようとの提案があったが？
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●池原議長；立候補の届出について、封書郵送で受けること（〆切日付は消印有効）にしたいと

思うが皆さんの意見は如何か？

●西尾・中島・弓場ガバナー；届出書は押印必要だが、第一副地区ガバナーの署名はサインのみ

で十分と判断する。

●水野事務局運営委員長； 高杉さん了解いただけましたでしょうか？それでは、次の⑦に進み

ます。池原議長お願いします。

⑦2022-2023 年度収支予算書見直しについて 
●池原議長；7 月 1 日からの本年度収支予算書の見直しについてですが、旅費交通費予算の中に

国際大会であるオセアルとボストンの予算が計上されていない。従って、これに係る予算を計上し

ないと旅費交通費が赤字となるので如何対処するか協議いただきたいのが一つ、又、前年度に一般

社団法人日本ライオンズが7月1日から二年理事を置く事になったことにより（現在池原議長は一

般社団法人日本ライオンズの議長ではあっても、日本ライオンズの委員会の副議長（現在は1年理

事なので））、前年度の方が委員長になっている、ということは、来年度も私の旅費交通費が発生す

る事になる。これも突如決まったものであり、2 年理事・1 年理事が出来た事によって発生する旅

費交通費を計上するかしないか協議いただきたい。みなの意見を聞いた上で、私は予算の見直しを

したほうが良いと思う。

●水野事務局運営委員長；予算の見直しをしたほうが良いという事だが、弓場ガバナー意見を伺

いたい。

●弓場ガバナー；予算の見直しに関して、国際大会・オセアル大会・ボストン国際大会、二年理

事に関する件など予算組みをする前に期中に急遽発生した場合、予備費があればそれを利用して予

算の組替をしたほうが良い。

●西尾ガバナー；同意見だが、補正すべき財源が何処にあるのか、無ければ補正は出来ないので、

そこを精査して行うべき。

●中島ガバナー；私も同意見。原資があるなら補正予算を組むべきだが、原資が無い場合如何す

るかと言う事になるので、原資を確認のうえ補正予算を組む方が良い。

●水野事務局運営委員長；皆さんそうゆう意見だが。

●池原議長；手元に資料が無いので分からないが、予備費は幾らくらいあるか？

●高杉事務局長；項目のなかの予備費は 20 万円あるが、いろんなところの項目から余った分を

合算すればと思うが。

●水野事務局運営委員長；あちこちからかき集めての金額は今すぐには出ないと思う。

●池原議長；予備費はそんなに取っていないと思うが、これについて色々な意見があると思うが、

先ほど意見のあった補正予算を組むという方法と、実際に繰越余剰資金が幾らあったか？それを調

べて補正予算を組むかどうか決めていきましょう。20万円ではとても足りないので。 
●それと一般社団法人日本ライオンズに 2 年理事が出来たことによって発生する旅費について、

二年目の理事に出すか出さないかについて意見を聞かせて欲しい。意見のあったように財源がある
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かどうか検討して行きたいと思います。ありがとうございます。それでは次の⑧に進みます。池原

議長お願いします。

●池原議長；その前に、一般社団法人日本ライオンズに2年理事が出来たことによって発生する

旅費について、二年目の理事に出すか出さないかについて意見を聞かせて欲しい。

●弓場ガバナー；2 年理事を創設したのはメリットがあるからだと思うので、予算的に厳しいの

であれば、今まで全額負担だったものを1/2.1/3に切り詰めるなど精査された方が良いと思う。 
●中島ガバナー；助成額の減額も案のひとつ、Webでの参加が可能なのであれば旅費交通費発生

はなくなるということを考慮しますが、日本ライオンズがどの様に考えているのか分からないので、

案としてそのように言えると思う。

●西尾ガバナー；財源が確保できるかどうかが一番の問題、従って、中島ガバナーの発言にもあ

ったが、出来るだけ切り詰める事を前提に、状況に合わせて考えたらよい。

●水野事務局運営委員長；池原議長、皆さんから意見を頂戴したが？

●池原議長；皆さんの意見の通り、いろいろな問題がMDだけでなく皆さんの地区、そして他地

区からも出ている。そうゆう中でこういったことをやられると、会員数が減ってきているにも拘ら

ず経費だけが嵩んでいっている現状なので、本来はWeb会議を行って欲しいのが本音ではあるが、

執行部は Real での開催に舵をきっている。出来るものは Web で行って欲しいが、今年度、全部

Realなので、この3ヵ月私が出ただけでもものすごい旅費交通費が掛っている。Real開催のため、

参加しないと意見を聞いてくれない状況となっている。この事について8複合の議長と話しを詰め

ている状況なので、結論が決まっていく状況にはなっていない。なので、この件は減額していく方

向で考えていかないとMDの収支は合わない事になるので、引き続きその方向で検討させていただ

きたい。

●水野事務局運営委員長；そうゆう事なので、Realを少なくするよう上にも要望いただいて、自

腹を切れということなので、自分たちは負担しなくても良いので、向こうは平気で声をかけている。

今後の旅費負担についてはどうか？

●池原議長；ガバ協の 1 回目は終わっているが、1 回目に準地区のメンバーまで参加させたこと

によって相当な旅費交通費が掛った。ただ、これは準地区の拠出もあるので準地区も大変だろうと

思うが、今後似ついては Web で行うので大きな費用は掛らないと思う。今後についてという部分

に関しては Web を使って出来るようなガバナー協議会にしていかねばならないという事もあり、

此処に提案させていただいた。従って最悪の場合、ガバナーと一副までが Real で参加していただ

き後のメンバーは Web での参加を行わざるを得ないのかなという事で提案させていただいたが、

これは此処で決めてしまうのではなく、第2回のガバ協でも審議いただきたい。 

⑧福永元議長辞任に伴う一般社団法人日本ライオンズ・一般財団法人日本ライオンズ

役職後任について

●池原議長；先般福永前議長より諸問題について報告と説明を頂き、内容について皆さんに了解

を頂いたと思っている。その後、一般社団法人日本ライオンズより SON の大会副会長を辞任して
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頂きたい旨の申し入れが有り、辞任を了承した。もう1点、レジュメに記載はないが、一般財団法

人日本ライオンズ（LCIF）の理事職に就いているが、不老理事長より辞任して頂きたい旨の申し

入れが有り、これも辞任を了承された。その後について、SONの引継ぎを誰がするのかについて、

9月13日開催の第3回執行理事会に於いて本件の報告があり、後任について池原議長が副で入って

いる関係で要請があり、正式には明日（10月4日）茨城で第4回の執行理事会があるので、その席

で正式に発表される。それまでは控えさせていただき、決定次第報告させていただく。もう1点は

岡村元議長からの発言という事で、一般財団法人日本ライオンズについて複合では承認されていな

いということなので、旅費・交通費は出さないでほしい旨申入れがあった。この件、私も詳細につ

いて把握していないので、実際に承認されているのかどうか、されていないのであれば今期承認す

るのかどうかハッキリさせなければならないので、この件はペンディングにさせて頂いている。以

上状況報告をさせて頂いた。何か質問があれば？

●弓場ガバナー；福永議長が辞任されたことによりとあるが、SON のどういう役職であったか

確認したい。

●池原議長；SONの大会副会長で、SOの委員会委員長。

●西尾・中島ガバナー；特に質問なし。

●水野事務局運営委員長；それでは次の議題⑨に進みます。池原議長お願いします。

⑨MD336 ライオンズクエスト委員会副委員長大野美雄氏（D 地区前ガバナー）辞任に伴う後任に

ついて

●池原議長；この件について、中島ガバナー報告いただきたい。

●中島ガバナー；D地区で前期の決算上の数値で問題があり、不正流用はないという事は分かっ

ているが、経費の浪費について内部的にもめている。今期第1回のキャビネット会議が中止になっ

た事もあり、臨時の名誉顧問会議を2度開催し、又、私と大野さんで個別のやり取りを行いました

が、今年の2月頃から前キャビネットの幹事が辞任届けを出される、会計が年次大会終了後に辞表

を出されるなど、前キャビネットのバランス調整が上手く出来ていなかった。従って、第2回のキ

ャビネット会議で予算追求が出るであろうと予想している。それに対して説明が必要となることか

ら大野氏も苦慮され、体調不良という事で名誉顧問会議も退会され議長も辞任されるという事であ

るが、複合まで辞任届けを出されるとは思わなかった。議長だけ辞任して下さいとはお願いしたが、

そのようなことで色々な役職を辞めておられる。経過としては先月の末に出身クラブで経緯を説明

され、辞任を了承されたとして了解している。

●池原議長；大野さんの辞任届けが複合の事務局に出され、これに伴いライオンズクエストの副

委員長が空席となるので後任について誰かを選任しなければならないが、出来ればD地区からお願

いしたい。ここで決定しなくとも良いが早いうちに選任いただきたい。

●中島ガバナー；分かりました。

●水野事務局運営委員長；それでは続いて⑩の議題に進みます。C地区の事務局運営委員である

吉井幹事の辞任についての件ですが、池原議長お願いします。
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⑩MD336ガバナー協議会事務局運営委員吉井秀行氏（D地区幹事）辞任に伴う後任について 
●池原議長；はい、この件について弓場ガバナー簡単に説明をお願いします。

●弓場ガバナー；吉井秀行幹事が体調不良のために辞任の申し出があり、尚且つ事務局長のアダ

チ氏も体調不良により辞意表明された。それに伴い、上田隆政氏が幹事に就任し、事務局長にはオ

クノブ氏が就任した。就任に伴い複合地区の組織表の変更が必要なので、届け出をいたします。

●水野事務局運営委員長；この件について何か質問が有りますか？それでは次の⑪の項目に進み

ます。

⑪SON・フットサル事業について 
●池原議長；先ほど福永前議長の件を申し上げたが、一般社団法人日本ライオンズの理事会・委

員会のところの内容が変わりますのでここだけ報告をしておきます。それでは SON 広島大会とフ

ットサルの事業についてですが、SON 広島大会は 11月 4 日から 11 月 6 日まで開催されます。フ

ットサルの全国大会は 11 月 5 日に札幌で行われます。何を申し上げたいかというと、実は日程が

ダブっている。それともう1点、長澤国際理事の就任祝賀会が11月6日、ちょうどSON広島大会

の閉会式に重なっていることから私は参加できない。フットサルについて随行が必要かとの問い合

わせをした所、必要でないとの事なので一様報告させていただく。

●水野事務局運営委員長；この件について何か質問が有りますか？

●中島ガバナー；フットサルについては議長の説明で分かったが、SON について県単位で組織

があることが判明、県より知的障碍者の選手団を 50 名派遣するので助成金を頂きたい旨の話が合

った。組織として SON を日本ライオンズが受けたのであれば、末端組織まで SON の存在を知ら

せるべきで、当方としては知らなかったため直前での寄付の申し込みについては意見を申し上げた

ものの、山口県選手団 50 人の経費を出さねばならないので、山口県内の各ライオンズクラブに直

接指定の口座に振り込んでいただくようお願いした。拠出するかどうかは分からないが問い合わせ

が 2 クラブほどあった。SON の団体組織そのものがライオンズと連携しているのであれば、全日

本だけでなく、準地区、県レベルまで周知徹底していただきたい。

●水野事務局運営委員長；時間だが、このまま議事を進めたい。今の中島ガバナーの意見につい

て、池原議長お願いします。

●池原議長；中島ガバナーのおっしゃる通りだが、SONの関係は一般社団法人日本ライオンズ、

フットサルは一般財団法人日本ライオンズ、要は LCIF の関係、従ってこれが非常にややこしい。

話し合いが初めから平行線となっており、話が一方的に下りてくる。従って日にちがダブるような

事になる。ここに関して8複合の議長としてもここを精査してもらわないと困る、どうしてよいか

分からないという状況なので、私からも社団の方に話をしている最中でもあるが、財団は財団で単

独で走ってしまうといった事が起きている。更にフットサルは拡大傾向にあるという事をお聞きし

ているので、そのことも分かり次第皆さんに報告したいと思っている。

●高杉事務局長；⑧にも関係するが、昨年は財団の部分について複合が旅費を支払っているが、

今後はどうするのか？岡村元議長の文言にもあるが、問題があるとの話を頂いているので。
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●弓場ガバナー；SON の役員就任についても複合では承認されていない。従って旅費の拠出は

問題があるとの意見を元議長もお持ちなので、個人的には旅費の拠出はしなくともよいと思う。

●西尾・中島ガバナー；同意見。

●池原議長；了解です。

●水野事務局運営委員長；それでは次の⑫の項目に進みます。池原議長お願いします。

⑫2023～2024年度国際理事候補者への支援推薦依頼の件について 
●池原議長；これは報告という事で、2023 年～2024 年度の国際理事候補者として城阪 GAT 日

本全域リーダーが立候補される。それに関し推薦依頼状が来ており、MD336 も全面支援するとい

う事で名簿を提出している。城阪候補はMD335だが、第2回ガバ協で挨拶をしたいという事の依

頼が来ている。この件、お受けしようと思うが、皆さん如何か？

●全ガバナー；OKです。 
●池原議長；それでは皆さん宜しくお願いします。5名ほどでおいでになります。

●水野事務局運営委員長；それでは次の⑬の項目に進みます。池原議長お願いします。

⑬今井GMTエリアリーダーよりGMA について研修会開催の依頼について 
●池原議長；この件について、9月21日ごろに、複合そして私に直接電話があったが、ご存じの

ようにGMAがスタートしており、これについて8複合の中でも理解をしている地区もあるが、ま

だまだ理解不足という事で、各準地区で研修会をさせてほしい旨申し出があった。この件に関しA
地区の真鍋コーディネーターもプッシュされた様で、A 地区は 11 月中に単独で研修会を行う事が

決定した。D地区の中島ガバナーに話をした所、ちょうどキャビネット会議が有るので次の日くら

いには行っても良いのではという事で、今井コーディネーターの事務局を担当している新藤事務局

長より連絡が行っているものと思う。他のCとBについてもこの研修会を受けるかどうかは判断い

ただき、実施するのであれば複合経由で今井コーディネータ（関東地区、330・332 担当）にアポ

を取らしていただく。強制ではないが、実施を検討いただくよう提案させていただく。

●西尾ガバナー；私の地区は、すでに松岡エリアリーダーにお願いしており、ダブるので遠慮し

たい。

●弓場ガバナー；検討しコーディネーターと相談した上で、必要であればお願いしたい。

⑭第2回ガバナー協議会にて次期国際理事立候補者城坂氏他MD335支援者が挨拶に

訪問される件について

池原議長；これは先ほどお話ししましたので、割愛させていただきます。

その他

●池原議長：まず第 69 回 MD336 年次大会について、事務局口座を開設させていただいた。こ

れにより、弓場会計に了承いただき500万円の資金を移させていただいた。 
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次に、2年前から複合の大会がフルでの開催ができていない。従って、現在10,881,326円の残金

が有り、この金額を繰り越すのか、一旦返金するのか、或いは本年度の複合大会費を徴収しないの

か検討いただきたい。本日時間が無ければ次のガバ協でも構わないので検討いただきたい。

それから、渡部元国際理事の退任慰労会は無事に終わり会計報告が届いている。この件につき弓

場会計の方から可能であれば簡単に報告いただきたい。

●弓場ガバナー；報告を見させていただいたが、きれいな形での報告が届いているのことを皆さ

んに報告させていただく。

●池原議長；続きまして、事務局員の昇給について、10 月 1 日で岡山県最低賃金が 892 円で決

定したので、これを基に算出をお願いしたい。この件、弓場会計の方でお願いします。

●弓場ガバナー；了解しました。

●水野事務局運営委員長；これは7月にさかのぼってという事で良いか？ 
●弓場ガバナー；そうです。

●池原議長；最後ですが、平和ポスたーの時期になり、最終審査会を 12 月上旬に開催したい。

担当委員会は青少年健全育成となるので委員会を開催していただくようお願いし、委員会後に審査

会を複合で行うようになる。以上報告します。

●高杉事務局長；審査会の日程はガバ協で決めていただきたい。又、ガバ協の協議事項は本日の

協議内容とダブるが、同じ内容を入れる形でよいか？

●池原議長；実は、これだけの協議事項があるとガバ協で審議する時間がない。従って Web 会

議を事前に行い、皆さんの了解を取った上で第2回のガバ協に臨むという事なので内容は同じとな

る。今後もこのように進めたいと思うので理解いただきたい。

●水野事務局運営委員長；今議長の説明があった通りなので高杉事務局長お願いしたい。それで

は、時間が超過したが、閉会の挨拶を中島ガバナーお願いします。

4．閉会挨拶 D地区中島ガバナー 
長時間に亘り慎重審議いただきありがとうございました。お陰で次のガバ協は簡単にいくと思い

ます。本日はありがとうございました。

議事録署名人：336 複合地区ガバナー協議会議長 池原 堅 
承認年月日 ：2022 年10 月24日 
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